

Zertifikat

IT-SYSTEMHAUS

TRADING POINT



Datenlöschprozess nach DEKRA Standard V1.2

DEKRA Assurance Services GmbH bescheinigt hiermit, dass das Unternehmen

TRADING.POINT GmbH

Zertifizierter Bereich:

Aufkauf von IT-Produkten und Löschung von Daten auf enthaltenen Speichermedien

Zertifizierter Standort:

Ziegelstraße 86, D-33609 Bielefeld

einen Prozess gemäß dem DEKRA Assurance Services GmbH Anforderungskatalog V1.2 eingeführt hat und diesen wirksam anwendet. Der Nachweis wurde mit Auditbericht-Nr. A120250147 vom 25.07.2020 erbracht.

Diese Bestätigung 990818009 ist nur unter der Voraussetzung gültig, dass jährlich ein erfolgreiches Überwachungsaudit durchgeführt wird.

Stuttgart, den 31.07.2020

DEKRA Assurance Services GmbH
Simona Gläser - Geschäftsführerin

Certificate

IT-SYSTEMHAUS

TRADING POINT



Data deletion procedure per DEKRA Standard V1.2

DEKRA Assurance Services GmbH herewith confirms that the company

TRADING.POINT GmbH

Certified sector(s):

Purchase of IT products and deletion of data on storage media contained

Certified plant/location:

Ziegelstraße 86, D-33609 Bielefeld

has introduced and is effectively employing a procedure conforming to the stipulations of DEKRA Assurance Services GmbH Specification Catalogue V1.2. Confirmation thereof is provided in audit report No.A120250147 dated 25.0.2020.

This confirmation 990818009_1 is only valid under the premise that a successful surveillance audit is conducted every year.

Stuttgart, 31.07.2020

DEKRA Assurance Services GmbH
Simona Gläser - Geschäftsführerin